

Sedan : le Festival Cuivres en Ardennes est de retour dès ce samedi

À partir de ce samedi 30 juillet, le Festival des Cuivres en Ardennes va animer la ville jusqu'au samedi 6 août avec notamment la nuit cuivrée qui se déroulera pour la première fois au jardin botanique avec un kiosque tout juste rénové.

([/id393984/article/2022-07-25/sedan-le-festival-cuivres-en-ardennes-est-de-retour-des-ce-samedi](https://id393984/article/2022-07-25/sedan-le-festival-cuivres-en-ardennes-est-de-retour-des-ce-samedi))



Par Corentin Pinguet

Publié: 25 juillet 2022 à 19h24

🕒 3 min

Partage :



À l'Église Saint-Charles, au marché, au pôle culturel Calonne, au jardin botanique ou encore à l'amphithéâtre Pierre-Mendes France, les Sedanais auront, a priori, peu de chance d'échapper au Festival des Cuivres en Ardennes

(<https://abonne.lardennais.fr/id280307/article/2021-07-31/photosvideo-un-vibrant-concert-douverture-pour-le-festival-cuivres-en-ardennes>). À partir du samedi 30 juillet jusqu'au 6 août, des concerts seront organisés aux quatre coins de la ville ou presque. « *On a envie que des gens de tous les milieux puissent découvrir cet univers. La musique et la culture, c'est pour tout le monde* », insiste Aline Berg, professeure de piano au conservatoire d'Ardenne Métropole et bénévole de l'association Cuivres en Ardennes, cheville ouvrière de l'organisation du Festival. Cette année, la deuxième édition proposera quelques nouveautés, à commencer par la

nuit cuivrée, qui se déroulera le samedi 6 août de 18 h 30 à minuit au jardin botanique, avec un kiosque tout juste rénové (<https://abonne.lardennais.fr/id378534/article/2022-06-04/sedan-le-kiosque-musique-reprend-vie>), qui sera illuminé pour l'occasion.

Le kiosque à musique reprend vie

« *Ça permettra de lui donner une nouvelle fonction, ça apporte une autre dimension à l'événement* », souligne Cyril Potron, directeur musical du stage de Cuivres en Ardennes. Construit en 1884, le kiosque à musique vient d'être rénové (<https://abonne.lardennais.fr/id377854/article/2022-06-02/le-kiosque-de-sedan-sera-enfin-inaugure-ce-week-end>) et a été inauguré début juin après avoir été laissé à l'abandon pendant des années.

« *C'est un gros point du festival. On a essayé de varier les plaisirs dans les animations. Le but est d'éveiller la curiosité du public* », confie Lucie Potron, présidente de l'association Cuivres en Ardennes (<https://abonne.lardennais.fr/id278045/article/2021-07-23/les-festival-cuivres-en-ardennes-aura-lieu-du-31-jillet-au-7-aout-sedan>).

Une enveloppe de 10 000 €

« *Ça va faire vivre une bonne partie de Sedan pendant une semaine, juge Maxime Villa, adjoint au maire chargé de la culture. Cette deuxième édition monte en puissance avec un accompagnement financier de 10 000 €, soit environ le double de l'année dernière.* »

Le Festival des Cuivres en Ardennes c'est, aussi, un stage d'une semaine de 76 stagiaires originaires de tout l'Hexagone issus d'harmonies, d'écoles de musique et de conservatoires de la région mais aussi de Bruxelles ou du Luxembourg et les retombées économiques qui vont avec.

« *Des parents de stagiaires ou des musiciens dorment dans des hôtels ou des gîtes, glisse Aline Berg. Il y a un impact économique sur le sedanais. De notre côté, on a aussi fait appel à des acteurs du territoire* ». À l'image de l'association les ☒Apéros Ardennais☒ (<https://abonne.lardennais.fr/id379536/article/2022-06-08/lassociation-les-aperos-ardennais-en-tournee-dans-les-ardennes-avec-son-bar>) qui proposera des apéritifs avec un bar ambulant, de la ferme de la Harnoterie de Beaumont-en-Argonne qui s'occupera de la restauration ou de l'association Saprستي, qui œuvre au développement des musiques actuelles.